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平成18年６月橋本市議会定例会会議録（第５号）の５ 

平成18年６月15日（木） 

                                           

     

 日程第13 議案第２号 平成18年度橋本

市国民健康保険特別会計予算について 

から、日程第25 議案第14号 平成18年度

橋本市指定訪問看護事業特別会計予算に

ついて までの13件 

○議長（上田順康君）日程第13 議案第２号

平成18年度橋本市国民健康保険特別会計予算

について から、日程第25 議案第14号 平

成18年度橋本市指定訪問看護事業特別会計予

算について までの13件を一括議題といたし

ます。 

 これより質疑を行います。 

 まず議案第２号 平成18年度橋本市国民健

康保険特別会計予算について質疑を行います。

全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第３号 平成18年度橋本市簡易水道

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第４号 平成18年度橋本市国民宿舎

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第５号 平成18年度橋本市住宅新築

資金等貸付事業特別会計予算について質疑を

行います。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第６号 平成18年度橋本市老人保健

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第７号 平成18年度橋本市公共下水

道事業特別会計予算について質疑を行います。

全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第８号 平成18年度橋本市駐車場事

業特別会計予算について質疑を行います。全

般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第９号 平成18年度橋本市墓園事業

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第10号 平成18年度橋本市農業集落

排水事業特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第11号 平成18年度橋本市土地区画

整理事業特別会計予算について質疑を行いま
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す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

 31番 金山君。 

○31番（金山高弘君）まず465ページから484

ページまでの中で、第一地区土地開発という

ことで、職員の数が13人、６級参事、課長が

４人、５級課長補佐が１人、それから４級が

２人、３級が５人、２級が１人ということで、

この中で事業は15番の工事請負費が6,600万

円、その後、下の15番で1,360万円、ざっ

と8,000万円。今言うたのは475や。これだけ

の事業をするのに11人の人間が要るのか。475

ページの委託料、さまざまな委託料がありま

す。こういう委託料をするということは、職

員がこれだけ要るのかと。この11人の職員は

何をするのか。これ、４人ぐらいでいいのと

違うかと僕は思う。 

 それから、473ページ、時間外手当1,650万

円、これで残業手当をいただく人は４級から

以下。足し算すると９人。９人で1,600万円。

８人かな。５級の人ももらうんやろ、せやか

ら９人やろ。ほんなら、ざっと計算したら８

人にしたら200万円だけど、ざっと170万円ぐ

らいかな。日数から勘定してくださいよ。１

年365日、土曜、日曜、祭日、年末年始、それ

から夏休み、年休、勘定したら何日働きます

か。180日ぐらいと違いますか。まあ、もうち

ょっと多いかもわからん。勘定しやすいよう

に180日と。全員が残業してざっと１日１万円。

仮に2,500円の残業代とすると、ちょうど勘定

合うんや。そしたら、2,500円やったら４時間、

全員が出勤して毎日４時間、２日に１回ぐら

いしか働かへんねんから４時間ぐらいできる

と思う。そこらの点、納得がいかないので、

ちょっと説明してくれたらと思います。 

○議長（上田順康君）建設部長。 

○建設部長（坂本信良君）現在、駅前で中心

市街地第一地区土地区画整理事業を行ってい

るわけでございますけれども、この事業の内

容につきましては、現在の密集市街地の公共

施設の整備、それから宅地の利用増進という

ことが目的で事業を進めているわけでござい

ますけれども、現在、市街地開発事務所で、

所長をはじめ、先ほど議員おただしの13名の

職員が従事してございます。仕事の内容でご

ざいますけれども、現在の建物を全部除却い

たしまして、全面クリアランス事業という形

の中で区画整理事業によって道路等の整備を

するわけでございますけれども、その造成な

り、それから換地設計するなりのいろいろな

スケジュールに基づいて作業項目があるわけ

でございますが、非常に詳細な設計が必要に

なります。と申しますのは、従前の皆さん方

の宅地を土地の形状を変えながら新しく造成

されたところへ換地するということが大きな

作業になるわけでございますけれども、従前

の方々の換地の調整だとか、それから、建物

の補償関係の調査に基づく立ち会いだとか、

それから補償交渉も含めてすべてができた段

階で初めて、現在、２ゾーンというところが

整地されて造成された中で、現在、帰ってこ

れるような状況がつくり出されておるわけで

ございますけれども、あそこまでに至る作業

というのは大変な作業がございます。したが

って、時間外のこともございましたんですが、

権利者の皆さん方、昼、働いておられますの

で、やはり交渉等、それから説明等につきま

してはすべてが時間外ということになってご

ざいます。 

 それと、委託関係でございますけれども、

先ほど申しました権利者の皆さん方の財産を

預かりながら事業をしなければならないとい

うことで、間違いがあってはいけないという

ことから、ここにある項目を調査しながら、

また、専門家にも来ていただいた中で間違い

のないような換地をしなければならないと。
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これはすべて土地区画整理法の法律に基づい

て作業がなされる工事でございますので、ご

理解を賜りますようにお願い申し上げます。 

○議長（上田順康君）31番 金山君。 

○31番（金山高弘君）部長の言うてはる委託

料の中で、専門家がやるわけでしょう。だか

ら、綿密ないろいろと作業ができるわけでし

ょう。それは職員はしないでしょう。これは

専門職がやるわけでしょう。それは委託する

わけでしょう。僕は、夜行かなあかんという

ことはよくわかっていますけど、全員が行っ

て、全員が毎日出勤したり、毎日４時間、そ

ういうことはあり得ないでしょう。去年と同

じ予算を計上してある。何の進歩もない。今

までやってきたからだんだん少なくなってい

くわけでしょう。今年の単年度の計画がわか

っていて、去年と同じだけの量があるんです

か。そんなに残業するのであれば労働基準監

督署にひっかかるから、もっと職員を置いて

やってくれたらいいんですよ。だから、毎日

４時間も残業するなんて僕は考えられない。 

 特別予算委員会に預けるんだから結構です。 

○議長（上田順康君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第12号 平成18年度橋本市介護保険

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第13号 平成18年度橋本市介護サー

ビス事業特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、次

に、議案第14号 平成18年度橋本市指定訪問

看護事業特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第２号から議案第14号までの13件

については、18年度予算審査特別委員会に付

託いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（上田順康君）ご異議なしと認めます。 

 よって議案第２号から議案第14号までの13

件については、平成18年度予算審査特別委員

会に付託し、審査することに決しました。 

  


